
Le juriste conscient

Par misterslai, le 09/06/2016 à 20:01

Yup
Bonjour
Je viens de decouvrir ce forum et ca m a plu sur le coup.
Je suis snegalais etudiant en master 1 droit de l entrepise a L'UFR sciences juridiques et 
politiques de l'Universite Gaston Berger de Saint Louis.
Voila
Je suis heureux de faire parti de la communaute et j'espere vraiment me rendre utile en 
partageant mon experience en droit.
Merci.
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